



Desarrollan un programa que predice la evolución del dolor lumbar

🕒 06:30 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



0



Recomendar

0

EFE PALMA La Fundación Kovacs ha desarrollado un programa informático, que se basa en el análisis realizado sobre 4.477 casos, que permite pronosticar con precisión la evolución de los dolores lumbares en función de las características de los pacientes, su grado de afección y el tratamiento que reciben.

El estudio, cuyos resultados ha publicado la revista científica internacional 'The Spine Journal', fue desarrollado por la Red Española de Investigadores en Dolencias de la Espalda y financiado por la Fundación Kovacs, según informó ayer esta entidad mallorquina a través de un comunicado.

✉ ENVIAR PÁGINA »

🖨 IMPRIMIR PÁGINA »

T+ AUMENTAR TEXTO »

T- REDUCIR TEXTO »